
 

   

 

例会日 毎週木曜日 １８時３０分 

例会場 関観光ホテル（関市池尻９１－２） 

事務局 関市西本郷通５－２－５３ ＴＥＬ０５７５－２４－７３３２・ＦＡＸ０５７５－２３－５２７８ 

会 長：石原 妙生  副会長：川村 紳一  幹 事：波多野 篤志  クラブ会報委員長：吉田 和也 

 

ロータリーで何か発見を！  

２０１６～２０１７年度 関中央ＲＣ会長テーマ 

 
 

本日のプログラム 第１９０４回例会 ２０１７年７月６日（木） 

通常総会及び懇親会  ／ 担当 会長・幹事・親睦活動委員会 

 

 前例会の記録 

第１９０３回 ２０１７年６月２２日（木） 

クラブ創立記念例会 

担当 会長・幹事・親睦活動委員会 

＊ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱 

＊お客様紹介 太田歯科医院 太田直哉先生 

会長経験者  小川信夫様 

＊会長あいさつ  石原妙生会長 

いよいよ今年度の最終例会となりま

した。締めくくりに創立記念例会を

開催し、特別出席者も同席頂き懇親

会が出来ることは、この例会を最後にして良かったと

思います。今年度を振り返ると、いろいろなことが有

りましたが、会長をやらせて頂いたことで、沢山の方

と知り合いになれ、ロータリーの友情を感じることが

多くありました。今日はそんなロータリーの友情にち

なんだ話・報告をさせて頂きます。 

 4月の事だったと思いますが、茨城県土浦南ＲＣ会員

の稲本修一さんのお孫さんが心臓病で、移植手術を海

外で受けるための募金を募っている話で、我クラブも

少しばかりの募金を致しました。  

その結果、5月の上旬にきたお礼文には、目標まであ

と 10％とありました。その後、もう一回届いたお礼文

によると、何と国内でドナーが見つかり、5月に手術が

出来、経過も良好であるとありました。 

ここでお礼文の一部を紹介します。 

親愛なるロータリアンの皆様 

 この度は孫の心臓移植のため多大なるご支援を賜り

ましたこと誠に有難く厚く御礼申し上げます。突然で

はございますが、孫の心臓移植が国内で実現しました。

これは、大切なお子さんをご病気で失ったご両親が提

供を申し出てくださったお陰でございます。お子さん

のご冥福をお祈りするとともにご両親の決断に心から

の感謝をいたしているところであります。ロータリア

ンの皆様にも、心温まる励ましの言葉や尊い募金を頂

きましたこと重ねて御礼申し上げます。 

ということで、ロータリーの友情の力は大変大きいで

す。会員同士がお互いに友情を感じられる様な良い関

係が築けると、より一層ロータリー活動が楽しくなる

のではないでしょうか。 

今日は一年の打ち上げです。楽しい会にしましょう！ 

＊ガバナー補佐委嘱状授与式 

東海北陸道グループ次期ガバナー補佐 伊佐地金嗣君 

健康に十二分に注意し、皆さんの応援を頂いて一年間

2016～2017 年 

国際ロータリー会長 

ジョン Ｆ．ジャーム 

四つのテスト 

・真実かどうか 

・みんなに公平か 

・好意と友好を深めるか 

・みんなのためになるかどうか 



頑張りたいと思います。宜しくお願い致します 

 

・・・・・懇親会・・・・・ 

＊創立当時の思い出 広瀬恒行君 

1977年(昭和 52年)6月 25日に、

26名で創立総会を、翌 1978年 3月

21 日に岐阜グランドホテルに於いて、

約 900名のロータリアンのご出席をいただき、チャー

ターナイト(認証状伝達式)を挙行しました。ホテルの外

では日本刀鍛錬のパフォーマンスなどを行って、好評

を得ました。当時の特別代表の木股健二さん、補佐の

故渡辺信さん、小瀬木会長ほか親クラブである関ロー

タリーの多くの会員から、ロータリーが何であるかを

教えて頂きました。 

 創立 2年目からオーストラリアとの交換学生事業を

行い、第 1号の派遣は菊水刃物の故吉田行好さんの長

男の吉田浩淳君で、受け入れは 963地区のマリオ・ペ

ニシー君でした。最近は少し低調ですが、今までに派

遣 36名・受入れ 38名と、ほぼ毎年交換を行ってきて、

多い時には同じ年に 9名の学生がいた時もありました。

これは 2630地区内でも抜きんでた成績でした。 

 私は地区の交換学生委員を 10年勤めましたが、やり

がいのある仕事でした。家では妻の協力で 18名の学生

をホストし、勿論困ったこともありましたが、大変楽

しい経験でした。現在も小川糧司君が地区の環境保全

委員会で頑張っておられますが、他の会員も地区の仕

事をやってほしいと思います。 

 会員数は 20年程前は、80名を超えていたこともあ

り、当時と比べると少し寂しいので、もう少し増えた

らいいなと思います。 

＊乾杯 波多野好文次期会長 

本年度最後の例会ということで三

役・役員の皆さん、御苦労様でした。 

今日は御苦労様ということでゆっく

り飲んで頂いて、また来年もご協力の程宜しくお願い

致します。皆様のご健勝とご多幸を祈念しまして乾

杯！ 

＊中締め 波多野篤志幹事 

会長の「親睦」という言葉で今年一年間始まった中で、

今日はその結果ではないかと喜んでおります。本会に

花を添えて頂きました小川信夫様、太田直哉様、あり

がとうございました。また今回の会がまとまったのは

高井親睦活動委員長のお陰だと思います。来期、波多

野好文会長のもと、関中央ＲＣが まとまって一年間楽

しく活動できることを祈念しまして一本で締めたいと

思います。 

＊出席委員会 

会員数３２名、本日の出席２７名です。 

＊ニコボックス委員会 

・会長・副会長・幹事 

本日は創立記念例会です。特別出席者の太田様、小川

様、本日はありがとうございます。心より歓迎致しま

す。会員の皆様今日は打ち上げです。楽しくやりまし

ょう！！ 

・次期ガバナー補佐 伊佐地金嗣君 

来期はよろしくお願い致します。 

・次期会長 波多野好文君 

本年度の最後の例会です。会長・副会長・幹事様お疲

れ様でした。いよいよ新しい年度がはじまります。ど

うかよろしくお願いします。 



・広瀬恒行君 

創立記念例会 おめでとうございます。小生と前田さ

んはずっと皆出席で来ましたが膀胱がん全摘手術の為、

6ケ月以上も休みになり残念です。 

・小澤重忠君 

関中央ＲＣ 創立記念例会を祝して。 

２７名のご投函ありがとうございました。 

＊メークアップ報告 

6/20関ＲＣ例会、6/21郡上長良川ＲＣ例会 

（ガバナー補佐訪問随行）伊佐地金嗣君 

＜次例会の案内＞ 

第１９０５回 ２０１７年７月１３日（木） 

Ｃ．Ａ 新年度活動方針 担当：会長・幹事 


